

## CATEDRA DE VASCUENCE EN NAVARRA.



En breve será ya un hecho el establecimiento de la cátedra de lengua euskara, acordado por la Diputacion foral y provincial de Nabarra.

Este acuerdo, que ha sido unánimamente aplaudido por la prensa bascongada, es una medida altamente patriótica, que tiende á mantener vivo el testimonio más fehaciente de la existencia y originalidad de la raza euskalduna; lo cual es tanto más importante en Nabarra, cuanto que el habla de Aitor, á la que el Rey D. Sancho el Sábio llama *lengua de los Nabarros* en un documento escrito en latin y fechado el dia de la Encarnacion del año 1167, se halla hoy recluida en las montañas de las merindades de Aoiz y de Pamplona.

La nueva institucion producirá indudablemente ópimos frutos, á lo que contribuirá no poco la magnífica *Gramática de los cuatro dialectos literarios de la lengua euskara*, de nuestro ilustrado y querido amigo D. Arturo Campion.

Nuestra cordial felicitacion á los dignos representantes del pueblo nabarro, autores del acuerdo.

Bueno sería que la elevada conducta iniciada por las Diputaciones de Guipúzcoa y Nabarra, fuera tambien secundada por las de Bizcaya y Alaba, á la primera de las cuales ha dirigido una excitacion en este sentido nuestro apreciable colega bilbaino *La Union Vasco-Navarra*.

